
  
 

 

REQUERIMENTO Nº 034/2022 
 

 

Reitera o Requerimento nº 19/2022 em que 

“Solicita a informações sobre as interrupções 

do fornecimento de água no perímetro 

urbano” 

 

 

 

                                R e q u e i r o a mesa, com observância das disposições regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, que seja reiterado o ofício dirigido ao Sr. Fábio Carlo de Souza, 

DD. Encarregado da P.O. da SABESP, Região de Bragança Paulista, solicitando-lhe seus 

valiosos préstimos no sentido de prestar esclarecimentos no que condiz a falta de água no 

perímetro urbano do município durante o período vespertino nas últimas semanas. 

 

 

Justificativa:   

Esta reiteração se faz necessária, tendo em vista que na semana anterior, 

novamente, houve muitas reclamações da comunidade sobre a falta de fornecimento de água 

no perímetro urbano do município, prejudicando principalmente os comércios que, por falta 

de aviso, não conseguiram se prevenir da situação. 

Diante disso, solicitamos que a empresa SABESP, preste 

esclarecimentos, a fim de repassarmos aos munícipes sobre os motivos que levaram a 

interrupção do fornecimento de água no período vespertino da última semana. 

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento e sem mais para o 

momento, reitero os mais elevados votos de estima e consideração. 

 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 06 de setembro de 2022. 

 

 

 

 

Anderson Luiz Cenciani 

Vereador 


